

Bayern

Ökostrom von enercity

[27.08.2013] Ab kommendem Jahr beliefert das Hannover Energieversorgungsunternehmen enercity die rund 1.000 Liegenschaften des Freistaats Bayern mit Ökostrom.

Die europaweite Ausschreibung zur Stromversorgung aller öffentlichen Einrichtungen im Freistaat Bayern hat das Unternehmen enercity gewonnen. Ab 2014 beliefert der Energieversorger aus Hannover die bayerischen Landesliegenschaften mit Ökostrom. Laut enercity handelt es sich mit einem Auftragsvolumen von etwa 300 Millionen Euro und einer Vertragsmenge von rund 1,75 Terawattstunden (TWh) über einen Zeitraum von zwei Jahren um einen der bislang größten Vertriebsfolge des Unternehmens. Die Gesamtliefermenge für die rund 1.000 öffentlichen Einrichtungen entspreche in etwa dem Stromverbrauch aller Privathaushalte in Hannover im selben Zeitraum. Der Vertrag umfasse für 2014 insgesamt 832 Gigawattstunden für 999 Abnahmestellen. 2015 seien es 914 Gigawattstunden für 1.011 Abnahmestellen. Bis Ende November dieses Jahres will enercity den Anmeldeprozess auslösen, um eine reibungslose Versorgung der Einrichtungen ab Januar 2014 zu gewährleisten.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Bayern, enercity, Ökostrom